

El PIB cerrará 2011 con crecimiento de 4.5%: IP (El Financiero 24/11/11)

El PIB cerrará 2011 con crecimiento de 4.5%: IP (El Financiero 24/11/11) Isabel Becerril Jueves, 24 de noviembre de 2011 Hay confianza en México: Mario Sánchez. "Buen Fin no impulsó el endeudamiento vía tarjetas de crédito". Repuntaron 37% las ventas del comercio organizado. A pesar de la "difícil" situación económica que vive Europa, las expectativas para México han mejorado e incluso el sector privado ajusta al alza su pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) al cierre de 2011, de 4 a 4.5 por ciento. Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), sostuvo que el programa del Buen Fin no sólo ayudó a que el mercado local se activara, sino que reveló que existe confianza en México. Reconoció, no obstante, que a pesar de que se rebasaron las expectativas de esa campaña, no podrán rescatarse todos los empleos que normalmente se cancelan a fin de año. Aseguró que el Buen Fin no impulsó el endeudamiento vía tarjetas de crédito, pues aquella persona que utiliza este instrumento financiero es porque tiene ya control sobre él. Consideró importante que el gobierno federal arme planes similares al del Buen Fin, en estas próximas semanas, para impulsar aún más el mercado interno. Jorge Dávila Flores, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), sostuvo que del 18 al 21 de noviembre el comercio organizado del país registró un incremento en sus ventas de 106 mil millones de pesos, lo que significó un aumento de 37.2 por ciento. Dijo que "en el fin de semana más barato del año" participaron más de 226 cámaras de la Concanaco, en 750 ciudades del país. Adiós a las reformas Por otra parte, el dirigente del CCE se despidió de la aprobación de las reformas estructurales para los que resta del sexenio, y opinó que "sólo la Ley de Asociaciones Público-Privadas (APP) tiene la posibilidad de ser concretada a finales del año". -¿El crecimiento económico de 4 por ciento observado por México en el periodo enero-septiembre, no es sólo inercial o pasajero? -No, el país está creciendo porque hay cosas que se están haciendo bien. Sánchez Ruiz asistió a la firma del Programa de Capacitación Tecnológica para la comunidad, impulsado por la alianza Microsoft México y Fundemex, mediante el cual la empresa apoyará con recursos económicos y técnicos a 14 organizaciones de la sociedad civil (OSC) que resultaron ganadoras en las dos convocatorias nacionales lanzadas en 2011. Ahí, el dirigente puso énfasis en que está demostrado que la inversión en tecnología, innovación y capital humano tiene un impacto directo en la productividad y en la competitividad de las personas, las empresas y los países.